
 

 

Requerimento N° 224/10 
De Informações 

 

 
“Atinentes a infraestrutura nos 
Ecopontos do Município de Santa 
Bárbara d´Oeste. Reitera a 
Indicação nº 1196/2009”. 

 

  Considerando que, este Vereador está sendo questionado 

pelos usuários dos Ecopontos existentes no município em relação à 

infraestrutura dos mesmos, pois a existente não é adequada. 

 

Considerando que, já foi encaminhada uma Indicação de 

número 1196/2009, solicitando estas providências, pois é necessário a 

colocação de bebedouros para os animais, pois precisam de hidratação devido 

ao esforço físico que praticam e por Santa Bárbara ter apenas três ecopontos 

se tornando distante para os carroceiros estarem destinando os entulhos nos 

mesmos havendo grande desgaste do animal, e também da colocação de uma 

torneira para limpeza das ferramentas e dos animais, além de banheiros para 

os usuários e funcionários. 

   

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Existe algum projeto da administração para o melhoramento 

da infraestrutura dos Ecopontos? 

 

2 – Se positivo, qual o prazo para início das obras? 

 

3 – Se negativo, há estudos para providenciar tal projeto? 

 

4  – Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de março de 2010. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


